

Instalación de pipi can y paneles informativos

Ante el aumento de la población canina en el barrio y el poco interés de sus dueños en recoger sus excrementos, aún a sabiendas de que eso es motivo de sanción sería interesante la colocación de pipi can cercados, con su debida limpieza y mantenimiento en puntos diferentes del barrio donde más incidencia y acumulación se ve por las aceras o jardines donde además se comparte con niños.

A su vez colocar paneles informativos en esos puntos para concienciar de la obligatoriedad de la recogida de las cacas en la vía pública y las posibles sanciones que conlleva su incumplimiento.

Las zonas serían:

- Terreno existente en la esquina de Juan Español con Gabriel Usera,
- Zona Calesas junto al parque amarillo
- Calle Carmen Bruguera esquina Mirasierra (detrás del centro de mayores)
- Los jardines interbloques del paseo de Santa María de la Cabeza y San Nicomedes.



